

Kursus Online Membuat Website

Web kreatif adalah teknologi dan style desain terbaru yang banyak digunakan oleh para designer web untuk meningkatkan penjualan di mana layout dan desain keseluruhan website bermain dengan section yang dibuat sedemikian rupa untuk fokus pada konten. Banyak perusahaan terkemuka yang mulai beralih dari Box Style ke Creative Style, antara lain Microsoft, Apple, SiteOrigin, Paypal, dan masih banyak lagi. Produk-produk andalan Google seperti Google Drive, Google Apps, dan lain sebagainya juga menggunakan style desain website kreatif agar pengunjung website fokus pada konten sehingga berdampak pada peningkatan penjualan. Bagi Anda pemilik bisnis online, buku ini akan membantu membuat brand website tampil modern dan meningkatkan penjualan. Sementara itu, bagi desainer web profesional buku ini akan membantu meraup keuntungan jutaan dalam waktu sekejap. Dikemas dengan bahasa sederhana, buku ini memberikan panduan langkah demi langkah untuk membuat desain web kreatif section demi section hingga pada akhirnya Anda akan mengerti dan dapat mengembangkannya menjadi lebih kreatif lagi. Selamat mendesain web!

Jika Anda mencari tutorial bisnis online yang lengkap dan mendalam, maka buku ini adalah pilihan tepat. 1 Juta Rupiah Pertama Anda dari WordPress adalah buku ke-29 dari Jefferly Helianthusonfri, seorang penulis muda yang telah menulis 28 buku di usia 18 tahun. Materinya meliputi panduan memulai bisnis online yang segera menghasilkan 1 juta rupiah pertama Anda dari internet. Inilah manfaat yang Anda dapatkan setelah membaca isi materi dalam buku:

- Siapapun Anda, Anda bisa membuat website. Anda akan dipandu langkah per langkah membuat website secara mudah.
- Anda akan paham seperti apa bisnis online itu. Anda akan tahu model bisnis apa saja yang ada dan terbukti berhasil di internet.
- Nama/brand Anda bisa masuk halaman pertama di Google, bahkan ranking 1 di Google. Pembelajaran mendalam tentang SEO (Search Engine Optimization). Dengan SEO, nama/brand Anda bisa masuk halaman pertama Google.
- Anda bisa praktik langsung menjalankan bisnis online, melalui model bisnis affiliate marketing yang dibahas secara mendalam.
- Anda akan mampu membuat konten menarik bagi pengguna internet. Pembahasan yang mendalam tentang teknik menulis dan pembuatan konten untuk blog.
- Anda akan mampu membuat sebuah landing page untuk menawarkan produk. Anda juga akan belajar copywriting untuk penawaran produk di internet. Segera miliki dan pelajari semua panduan lengkapnya.

*Bonus pada buku fisik (CD, voucher, pembatas buku) tidak disertakan dalam buku digital (e-book)

Disinilah Akhir Petualangan Anda !! Ebook ini merupakan titik balik yang secara revolusioner akan mengubah sejarah perjalan hidup anda - tentunya dalam bahasa Inggris. Bukan saja Anda akan mendapatkan materi yang tidak pernah Anda dapatkan di kursus manapun - tetapi kemajuan yang sangat pesat yang tidak pernah Anda bayangkan. Lihatlah gambar di sebelah kiri Anda. Begitulah cara belajar bahasa Inggris yang benar. Karena Bahasa Inggris memang MUDAH dan MENYENANGKAN. Buktikan ! Mr. Teguh Handoko

SEO adalah ilmu dinamis yang tidak ada pernah matinya. Selama pengguna internet masih menggunakan mesin pencari untuk menemukan informasi, maka selama itu pulalah Ilmu SEO dibutuhkan. Buku ini membahas tentang cara melakukan optimalisasi website berbasis WordPress dan Joomla agar dapat lebih mudah ditemukan melalui mesin pencari Google. Pembahasan disusun langkah demi langkah untuk kebutuhan awam agar lebih mudah dalam memahami SEO dan mengimplementasikan SEO ke dalam website berbasis WordPress dan Joomla. Pembahasan utama di dalam buku ini adalah:

- Pengertian Meta Tag SEO
- Cara Melakukan Riset Keyword
- Cara Memilih Keyword yang Tepat
- Cara Melakukan Implementasi SEO pada Website WordPress
- Cara Melakukan Implementasi SEO pada Website Joomla
- Suplemen SEO
- dan masih banyak lagi yang lainnya

Mahir WordPress 4 Plus

Metodologi Penelitian Ilmiah

Menjadi Website Master dengan Joomla 3 dan SEO Joomla

EKONOMI KREATIF BERBASIS DIGITAL DAN KEMANDIRIAN MASYARAKAT ERA SOCIETY 5.0

SEO Pamungkas

Urusan membuat website zaman sekarang ini semudah membalikkan telapak tangan. Banyak sekali teknologi CMS, Tool, atau Platfrom yang bisa menjembatani pembuatan website. Salah satunya adalah tool online RVSiteBuilder Pro. Buku ini membahas langkah demi langkah membuat website menggunakan RVSiteBuilder Pro dan bagaimana menerapkan SEO ke dalam website yang dihasilkan dengan RVSiteBuilder Pro tersebut, sehingga website dapat menduduki hasil pencarian terbaik di Google. RVSiteBuilder Pro adalah sebuah tool untuk membangun website yang sudah bundle di dalam hosting cPanel, tidak perlu instalasi dan Anda akan terkejut betapa mudahnya membuat website dengan tampilan profesional dengan RVSiteBuilder Pro. Pembahasan diuraikan dengan bahasa sederhana yang mudah diaplikasikan ke dalam keseharian. Dengan pembahasan yang padat, buku ini akan memandu pembacanya mulai dari:

- Langkah demi langkah membangun website profesional dengan RVSiteBuilder.
- Langkah demi langkah melakukan optimalisasi website yang dibuat dengan RVSiteBuilder.
- Pembahasan penggunaan SSL untuk branding dan keamanan.
- dan banyak lagi.

Bagi pemula, mungkin akan menemui kesulitan ketika membuat website menggunakan PHP. Apalagi jika menemukan banyak kesalahan. Selain tidak tahu harus berbuat apa, juga sebenarnya tidak tahu kesalahannya ada di bagian mana. Masalah seperti itu bisa diatasi bila Anda mampu menemukan letak kesalahannya ada dimana. Di buku ini, dijelaskan

beberapa cara menemukan kesalahan beserta solusinya sehingga Anda mampu mengatasinya dengan cepat. Di buku ini juga dibahas berbagai trik yang sering digunakan oleh master PHP, seperti mengamankan password, mengatasi celah SQL injection yang sering digunakan oleh hacker untuk membobol situs, mengatasi masalah skrip yang lambat diakses, berbagai trik membuat paging (nomor halaman), membuat laporan dalam bentuk PDF, dan lain-lain. Selain tip dan trik yang dijelaskan di buku, diberikan juga bonus CD yang berisi contoh skrip yang bisa Anda gunakan untuk membuat sebuah proyek website toko online. Buku persembahkan penerbit MediaKita #MediaKita

WordPress merupakan Content Management System yang dapat kita pergunakan untuk membangun website dengan mudah. Dengan menggunakan WordPress, saat ini kita tidak lagi harus mempelajari web programming untuk membuat sebuah website, hanya perlu “klik, klik, klik” dalam beberapa jam saja website yang kita butuhkan sudah bisa dipublikasikan. Buku ini menyajikan materi pembelajaran lengkap belajar membuat website dengan wordpress dari mulai fundamental hingga studi kasus. Buku ini akan menjadi buku pembelajaran yang akan mengakomodasi teman-teman untuk bisa mahir membuat website jenis apapun dengan menggunakan WordPress. Buku ini terdiri atas 20 bab materi yang disusun secara sistematis untuk memudahkan proses belajar. Materi yang diajarkan termasuk materi pengenalan WordPress, pemasangan, pengaturan, pembelajaran dasar, materi lanjutan, dan praktek studi kasus seperti membuat blog pribadi, web portofolio, landing page, toko online, dan kursus online. Buku ini cocok dibaca oleh semua kalangan. Karena saat ini membuat website sudah menjadi kemampuan yang wajib dimiliki semua orang untuk dapat sukses di era digital.

Buku Jago SEO Cara Instan Gak Pake Pusing adalah salah satu buku SEO terlaris yang diterbitkan pada tahun 2012. Karena banyak permintaan seiring dengan perkembangan ilmu SEO itu sendiri, maka hadir lah edisi revisinya. Ya, Kitab Sakti SEO ini berisi tambahan ilmu SEO terbaru. Buku ini berisi panduan bagi siapa saja yang ingin mulai belajar SEO. Isinya mencakup dasar-dasar optimalisasi website termasuk cara riset keyword, penggunaan keyword, dan memanfaatkan berbagai metatag SEO. Semuanya dibahas dengan bahasa sederhana sehingga cocok bagi pemula maupun profesional yang sedang mencari referensi ilmu SEO terbaru. Kini saatnya mempekerjakan Google sebagai salesman yang bekerja 24 jam mempromosikan website Anda. Jadikan website Anda nomor satu di search engine Google.

Rahasia Membuat Website Dan Seo Paling Mudah Dengan Rvsitebuilder Pro

Buku Pintar Web Desain dan SEO WordPress 5 PLUS

101 Cara Jitu Mendatangkan Trafik Website

Digital Entrepreneurship

Bikin Website Bernilai Jutaan

WordPress terus berevolusi, sekarang ini sudah memasuki versi 4. Di mana tim developer dari WordPress semakin fokus dalam manajemen konten yang dapat memudahkan pengguna dalam melakukan publikasi hingga desain website. Bagi Anda yang ingin belajar WordPress, Anda dapat memulainya dari versi 4 ini. Dan buat Anda yang sudah mahir, banyak referensi dalam buku yang dapat digunakan untuk memperkaya ilmu Anda. Buku ini menyuguhkan pembahasan menyeluruh tentang WordPress 4, di mana Anda dapat membuat website untuk kebutuhan Bisnis Formal hingga Toko Online. Pembahasan disusun secara sederhana dan aplikatif, sehingga cocok bagi mereka yang baru belajar tentang WordPress. Namun, tetap diperkaya dengan bermacam trik yang dapat dijadikan referensi bagi mereka yang sudah mahir. Membangun dan mendesain website akan makin mengasyikan, solusi hemat dan cepat bagi para Web Master membangun website profesional menggunakan WordPress 4.

Trafik adalah salah satu kunci sukses dalam bisnis di internet. Semakin besar angka trafik website Anda, akan semakin banyak calon pembeli produk/jasa Anda. Oleh karena itu, website Anda perlu punya banyak trafik. Lantas, bagaimana cara mendatangkan trafik web? Bagaimana cara meningkatkan jumlah pengunjung web? Buku ini akan memandu Anda. Ada 101 cara inspiratif yang bisa dipakai untuk meningkatkan trafik website. Dijamin Anda tidak akan kekeringan ide lagi. Pembahasan dalam buku ini meliputi: ? Panduan SEO (Search Engine Optimization), untuk menjadikan website Anda mendapatkan peringkat yang tinggi di pencarian Google. Kita akan memanfaatkan mesin pencari sebagai sumber trafik. ? Panduan mendatangkan trafik dari media sosial populer, seperti Instagram, Facebook, Twitter, dan YouTube. ? Berbagai cara-cara inspiratif mendatangkan trafik pakai situs-situs populer di internet. ? Panduan beriklan di Instagram, Facebook, dan Twitter. Tersedia bonus video tutorial Instagram Ads, Facebook Ads, dan Twitter Ads yang bisa Anda download dari buku ini. ? Berbagai tools yang akan mendukung Anda melakukan SEO, social media marketing, promosi, dan beriklan di internet. Buku ini membahas berbagai tools, seperti Canva, Adobe Spark, Buffer, Hootsuite, Google Analytics, Google Keyword Planner, Google Trends, Instagram Insight, dan banyak lagi. Jika saat ini Anda bingung dan ingin meningkatkan trafik web, maka mari baca buku ini. Buku ini layak dibaca oleh semua pemilik bisnis dan pemilik website yang ingin bisnisnya mendapatkan banyak trafik. Yuk, segera pelajari buku ini. Dapatkan juga tip dan tutorial digital marketing lainnya di website saya, www.JefferlyHelian.com.

Kewirausahaan merupakan kemampuan dalam menciptakan nilai tambah melalui proses pengelolaan sumber daya secara kreatif dan inovatif. Kreativitas merupakan kemampuan mengembangkan ide dan cara baru dalam memecahkan masalah dan menemukan sebuah peluang. Buku ini membahas : Bab 1 Dasar-Dasar Kewirausahaan Bab 2 Karakteristik Kewirausahaan Bab 3 Motivasi Berwirausaha Bab 4 Kepemimpinan dalam Wirausaha: Sebuah Tinjauan Literatur Bab 5 Menciptakan dan Memulai Usaha Bab 6 Memulai Perusahaan Rintis (STARTUP) Bab 7 Strategi Pemasaran dalam Kewirausahaan Bab 8 Kewirausahaan di Era Revolusi Industri 4.0 Bab 9 Jenis -Jenis Bisnis Online Bab 10 Memulai Bisnis Online Bab 11 Strategi Pemasaran pada Bisnis Online Bab 12 Bisnis Online Di Era Revolusi Industri 4.0

Di era modern, pengguna internet semakin bertambah setiap tahun. Bahkan, hampir semua orang mengakses internet setiap hari, baik melalui komputer, laptop, ataupun ponsel. Dari sini, dapat dikatakan bahwa internet sudah menjadi semacam kebutuhan bagi banyak orang. Hal ini sepatutnya Anda manfaatkan sebagai peluang untuk mendapatkan penghasilan. Caranya, yaitu dengan menjalankan bisnis online. Buku ini menguraikan serba-serbi bisnis online secara lengkap. Anda akan diajak untuk menyadari peluang besar meraih keuntungan selangit melalui bisnis online, cara menjalankannya secara praktis dan mudah, serta kiat-kiat menghadapi berbagai tantangan di dalamnya. Jadi, Anda harus menyerap ilmu sebanyak-banyaknya dari buku ini

sebelum terjun ke dunia bisnis online. Setelah itu, pastikan Anda menekuni bisnis online dengan penuh totalitas. Seiring berjalannya waktu, Anda pasti akan meraup keuntungan besar yang tidak pernah terbayangkan sebelumnya. Selamat mencoba! Selling Point 1. Gambaran Mudah Menjalankan Bisnis Online 2. Mengetahui Kendala dan Cara Mengatasinya 3. Berbagai Bisnis Online yang Cocok Dijalankan Pegawai/Karyawan dan Ibu Rumah Tangga 4. Bisnis Online Modal Kecil yang Mudah Dijalankan Siapa Saja, dll.

Teknologi Informasi dan Sistem Informasi Manajemen

Cara Instan Membuat Website

Konsep Dasar E-Commerce

Jago Membuat Website dan SEO

Dengan lebih dari 400.000.000 pengguna Facebook Anda dapat meraih pasar lokal, nasional bahkan International dengan mudah dan dengan biaya yang rendah serta hasil yang maksimal. Dalam buku ini Anda akan belajar: - Bagaimana merancang website yang mendukung Facebook Marketing. - Bagaimana menggunakan profile, group, dan fans page untuk mengumpulkan calon konsumen dengan cepat. - Bagaimana menggunakan notes, quiz, gift, polls, badges, untuk meningkatkan penjualan. - Bagaimana membuat press release dan product review dengan Facebook notes untuk membangun brand dan meningkatkan penjualan. - Bagaimana menulis surat penjualan massal yang sulit ditolak. - Bagaimana membuat aplikasi yang tepat sesuai dengan bisnis Anda. - Bagaimana membuat foto produk Anda "Viral" di Facebook. - Perbedaan antara Online Advertising dan Offline Advertising yang wajib Anda pahami. - Bagaimana membuat iklan yang langsung menjual dengan menggunakan gambar, judul, dan penjelasan yang tepat. - Kesalahan fatal beriklan di Facebook yang bisa membuat Anda bangkrut. - Memilih program Advertising CPM atau CPC yang tepat sesuai produk Anda. - Dua belas kesalahan yang membuat iklan Anda ditolak Facebook. - Bagaimana menerapkan Viral Video Marketing di Facebook. - Bagaimana menerapkan e-mail Marketing di Facebook. - Sebelas aplikasi untuk mengoptimalkan Facebook Marketing. - Mengintip strategi cerdas Barak Obama, Pizza hut, Coca cola, dan Sony Pictures International menggunakan Facebook Marketing.

Buku ini memberikan pengetahuan lebih lanjut tentang konsep, arsitektur, model dan penggunaan basis data. Buku ini akan membahas lebih detail tentang: Konsep basis data Perbedaan sistem file tradisional dengan file basis data Keuntungan dan kerugian basis data Pengguna basis data Arsitektur basis data Data independence Konsep DBMS dan Arsitektur DBMS multiuser Model Relasional Keuntungan model relasional Kunci Relasional dan aturan integritas Bahasa relasional Overview RDBMS (DB2 dan Oracle) Perubahan di bidang teknologi telah membawa dampak dalam pengelolaan perusahaan di berbagai bidang fungsional, termasuk pengelolaan sumber daya manusia. Perubahan tersebut membuat para pengelola perusahaan perlu melakukan penyesuaian agar dapat memanfaatkan teknologi untuk mendukung kepentingan perusahaan. Teknologi seperti kecerdasan buatan, big data, dan data analytics dapat meningkatkan proses pengelolaan sumber daya manusia menjadi lebih optimal. Buku ini berusaha menjawab tantangan perubahan tersebut dengan mengulas berbagai teori dan praktik yang digunakan dalam pengelolaan sumber daya manusia di era digital. Harapan kami, buku ini mampu memberikan wawasan baru agar para pengelola sumber daya manusia dan mahasiswa dapat mengantisipasi cara pengelolaan sumber daya manusia dalam era baru Industri 4.0.

Media internet membuka berbagai peluang dan cara baru dalam menjalankan perdagangan secara lebih efisien dan tertarget dengan memanfaatkan teknologi yang kita kenal dengan istilah e-commerce. Berbagai aspek terlibat dalam pengelolaan e-commerce mulai dari bisnis, teknologi, finansial hingga isu sosial. Buku ini mencoba mengupas tuntas berbagai aspek tersebut agar dapat membantu memberikan wawasan baik secara teori maupun praktis kepada pembacanya agar dapat memahami dan memanfaatkan peluang ini dengan baik.

Untuk itu, buku ini kami bagi menjadi pokok bahasan berikut ini: Bab 1 Pengenalan Konsep Dasar E- Commerce Bab 2 Teknologi E-Commerce Bab 3 Sistem Transaksi E-commerce Bab 4 Sistem Pembayaran Uang Elektronik Bab 5 Membangun Situs E-commerce Bab 6 Faktor Keberhasilan dan Hambatan E-Commerce Bab 7 Strategi Iklan Online Melalui Internet Bab 8 Keamanan E-commerce Bab 9 Aplikasi E-commerce Bab 10 Aplikasi E-commerce Customer Relationship Management (CRM) Bab 11 Enterprise Resource Planning (ERP) Bab 12 Supply Chain Management Bab 13 Aspek Hukum Bisnis E-Commerce

80 BISNIS LARIS BALIK MODAL

Moneypedia

Manajemen Bisnis Pemasaran

Luar Biasa! Jadi Miliarder dengan Internet

Tip & Trik Menjadi Master PHP

Percaya atau tidak, masih banyak pelaku usaha yang masih belum memanfaatkan internet untuk mengembangkan usaha, penyebabnya adalah ketidaktahuan dari mana harus memulai dan apa saja yang harus dilakukan untuk menghasilkan sebuah website profesional untuk kebutuhan usaha. Buku ini lahir dari pengalaman mengembangkan jasa pembuatan website dan training yang digeluti oleh penulis, di mana banyak pertanyaan-pertanyaan ketika akan memulai usaha online di internet dan ketika akan membuat website. Pertanyaan-pertanyaan tersebut kemudian dirangkum sedemikian rupa menjadi panduan langkah demi langkah yang berisikan tips dan trik profesional bagaimana membuat website profesional untuk kebutuhan usaha di dunia maya.

Pembahasan di dalam buku ini mencakup: Pengertian Domain dan Hosting serta bagaimana cara membelinya Jenis dan fungsi website Cara menyusun konten website yang baik Cara membuat desain grafis untuk kebutuhan website dan masih banyak lagi

Banyak cara untuk membuat website, di antaranya dengan HTML dan Site Builder Mobirise. Bagi Anda yang ingin membuat website sendiri, buku ini memberikan jawaban panduan untuk

membuat website modern dengan mudah dan cepat. Buku ini tidak hanya memberikan panduan cara membuat website modern, tetapi juga panduan SEO terapan. Dijelaskan langkah demi langkah cara melakukan SEO untuk website berbasis HTML dan website berbasis Site Builder Mobirise. Dengan membeli buku ini, Anda mendapatkan tiga ilmu sekaligus. Sungguh merupakan suatu investasi yang menguntungkan dan berguna untuk diimplementasikan ke dalam bisnis sehari-hari.

Saat ini, kebutuhan website sudah merupakan keharusan. Kondisi ini memberikan peluang bagi web master untuk memanfaatkan keuntungan seluas-luasnya dari keterampilan membuat website. Buku ini berisi tip untuk menghasilkan website yang bisa dijual dengan harga jutaan. Di dalam buku ini, dikupas faktor-faktor yang bisa mendongkrak harga sebuah website sehingga dapat dijual dengan harga jutaan. Penulis yang merupakan praktisi di dunia web design dan SEO, tidak hanya memberikan teori belaka. Namun, juga memberikan cara untuk membangun website lengkap dengan aneka effect yang mampu mendongkrak harga jual website. Meski buku ini dikemas untuk kebutuhan awam, dan juga disajikan dengan bahasa sederhana, namun buku ini berisikan tip dan trik ala pro yang bisa menjadi referensi bagi Web Designer Profesional untuk meningkatkan income dari penjualan jasa web design.

Ilmu manajemen sangat dibutuhkan dalam menjalankan bisnis maupun dalam menjalankan kehidupan manusia sehari-hari, baik secara individu maupun kelompok. Penguasaan ilmu manajemen yang baik dapat membantu manusia melakukan pekerjaannya secara efektif dan efisien. Implementasi ilmu manajemen yang baik pada organisasi juga akan mendukung keberhasilan organisasi tersebut dalam upaya pencapaian tujuannya. Buku ini disusun untuk memberi manfaat teoritis bagi para akademisi dan mahasiswa, serta memberi manfaat praktis bagi para pelaku bisnis dan masyarakat umum berupa wawasan dan pengetahuan dasar mengenai ilmu manajemen. Buku ini terdiri dari 11 bab yang berisi pengetahuan dasar ilmu manajemen, yaitu: Bab 1 Konsep Dasar Ilmu Manajemen Bab 2 Sejarah dan Teori Manajemen Bab 3 Manajemen dan Lingkungannya Bab 4 Fungsi-Fungsi Manajemen Bab 5 Manajemen Strategis Bab 6 Perencanaan dan Pengambilan Keputusan Bab 7 Kebijakan dan Hubungan Karyawan Bab 8 Manajemen Konflik dan Negosiasi Bab 9 Manajemen Usaha Kecil Bab 10 Manajemen Kewirausahaan Bab 11 Manajemen Masa Depan

Buku Sakti SEO WordPress dan Joomla

Buku Belajar WordPress Dari Dasar Hingga Mahir

Langkah Awal Memulai Bisnis Online

Rahasia Membuat Website dengan Modal 200 Ribu

Extreme Facebook Marketing For Giant Profits

Buku ini adalah panduan lengkap untuk pemula yang ingin belajar membuat web. Melalui buku ini, Anda akan dipandu langkah demi langkah untuk membuat tiga jenis web sekaligus, yakni toko online, web company profile, dan web minisite. Menariknya, Anda tidak harus mengerti tentang pemrograman web untuk membuat tiga jenis web tadi. Kita bisa membuat tiga web tersebut dengan praktis menggunakan platform Blogspot yang sudah tersedia di internet. Tak hanya dipandu belajar membuat web, Anda juga akan dipandu untuk mendatangkan trafik/pengunjung ke website Anda. Bahkan, Anda juga akan diajak untuk belajar memanfaatkan Google Analytics guna menganalisis trafik website Anda. Singkatnya, buku ini adalah panduan komplet untuk Anda yang ingin belajar membuat web. Tunggu apalagi? Segera pelajari buku ini. Jika Anda mengikuti langkah-langkah dalam buku ini, dipastikan Anda mampu membuat toko online, web company profile, dan web minisite. Tentunya, web tadi akan sangat membantu Anda dalam mengembangkan bisnis di internet. Selamat membaca.

Setiap harinya jumlah pengguna internet terus bertambah. Tentu ini menjadikan bisnis online semakin potensial. Dalam beberapa tahun terakhir, bisnis online semakin populer. Melalui bisnis online, kita bisa bekerja secara fleksibel, bahkan dari rumah sekalipun. Jika Anda ingin memulai bisnis online, namun bingung harus mulai dari mana, maka buku ini siap memandu Anda. Affiliate Marketing Modal Dengkul adalah buku panduan lengkap untuk Anda yang ingin memulai bisnis online affiliate marketing. Affiliate marketing adalah sebuah bisnis online, di mana Anda bertugas memasarkan produk orang lain. Ketika produk tersebut terjual, Anda akan mendapatkan komisi. Affiliate marketing ini cocok untuk pemula dan bisa menjadi salah satu sumber passive income di internet. Inilah pembahasan menarik dalam buku. • Pengenalan tentang berbagai model bisnis online yang menguntungkan. • Pengenalan tentang affiliate marketing. • Panduan lengkap membangun blog yang sukses dan dapat menjadi sumber income Anda di internet. • Panduan menghasilkan income dari affiliate marketing. Anda dipandu mulai dari nol, langkah demi langkah. • Cara-cara gratisan tapi ampuh untuk meningkatkan penjualan di internet. • Teknik-teknik copywriting yang dapat memengaruhi orang agar membeli produk Anda. • 3 kunci sukses dalam berjualan di internet. Panduan dalam buku ini dihadirkan secara jelas, lengkap, dan disertai dengan berbagai studi kasus. Plus, juga ada bonus video tutorial seputar SEO (Search Engine Optimization) dan social media marketing yang menanti Anda. Jadi, segera ambil dan pelajari buku ini.

Pada mulanya perilaku kewirausahaan atau entrepreneur-ship diawali ketika manusia telah mengenal konsep ekonomi sehingga sejarah kewirausahaan masih sangat erat kaitannya dengan sejarah perkembangan ilmu ekonomi yang ada di dunia. Berawal dari perilaku-perilaku manusia dalam memenuhi kebutuhan hidupnya, di mana utamanya adalah mereka berupaya memenuhi kebutuhan yang sifatnya mendasar. Kebutuhan ini oleh ilmu ekonomi disebut sebagai kebutuhan primer/kebutuhan pokok, kebutuhan yang pemenuhannya bersifat wajib dan tidak dapat ditunda lagi. Kebutuhan primer selalu sama untuk masing-masing manusia, yaitu pakaian, makanan-minuman, dan tempat tinggal. Selanjutnya, ada kebutuhan tingkat dua yang merupakan kebutuhan sekunder. Jenis kebutuhan ini merupakan kebutuhan pendukung yang pemenuhannya dapat ditunda. Kebutuhan sekunder manusia bersifat fleksibel dan tidak dapat dipukul rata untuk semua manusia.

Ingin berbisnis, tapi bingung memilih bisnis yang cocok dan cepat balik modal? Jadikan buku ini panduan Anda dalam memilih bisnis. Dalam buku ini, disajikan beragam bisnis dengan perhitungan balik modal

Buku Pintar SEO

Diandra Kreatif

Creative Web Design

Cara Mudah Mendesain Web untuk Pemula

Sistem Basis Data Lanjutan

Desain web yang unik dan menarik akan membuat para pengunjung betah melihat website kita. Untuk mewujudkan hal tersebut, Anda bisa saja menggunakan template desain gratis di internet. Namun, hal ini akan terasa menjadi tidak unik lagi karena akan ada banyak orang yang menggunakan template serupa. Dan tentunya, bisa saja template yang Anda gunakan dengan keinginan Anda. Lalu, bagaimana caranya untuk mengatasi hal ini? Mulai sekarang, Anda bisa membuat desain web sendiri dengan mengikuti langkah demi langkah yang ada dan akan dituntun mulai dari membuat pola desain sebuah website, memecahnya menjadi kode-kode HTML dan CSS, sampai memublikasikannya ke hosting gratisan. Untuk memudahkan k

juga disertai CD yang berisi software pembuat desain website, serta puluhan template website yang bisa dimodifikasi sesuai tema website Anda. -MediaKita-
Kewirausahaan dan Bisnis Online Yayasan Kita Menulis

Blogging/kegiatan mengelola blog tak sekadar jadi hobi dan kegiatan mengisi waktu luang. Lebih dari itu, blogging dapat menjadi salah satu profesi di era bisnis internet. Bahkan, blogging menjadi sumber passive income. Blogging dapat kita jalankan secara fleksibel, dari mana saja dan kapan saja. Bagaimana cara memulai sebuah blog? Bagaimana mengubah hobi jadi sumber penghasilan melalui blog? Bagaimana melakukan blogging dengan lebih bahagia? Buku ini akan mengulas jawabannya untuk Anda. Sebagai pembaca buku ini, Anda bisa ikut serta di PanduanBlogging.com. Di sana Anda bisa mendapatkan update materi pembelajaran seputar blogging secara gratis dan praktis. Tunggu apa lagi, segera miliki dan dapatkan berbagai manfaat ini.

Teknologi adalah sebuah pengetahuan yang ditujukan untuk menciptakan alat, tindakan pengolahan dan ekstraksi benda. Istilah "teknologi" telah dikenal secara luas dan setiap orang mereka sendiri memahami pengertian teknologi. Teknologi digunakan untuk menyelesaikan berbagai permasalahan dalam kehidupan kita sehari-hari, secara singkat; kita bisa menggunakan teknologi sebagai produk, proses, atau organisasi. Selain itu, teknologi digunakan untuk memperluas kemampuan kita, dan yang membuat orang-orang sebagai bagian paling penting dari setiap organisasi. Sedangkan yang dimaksud dengan informasi yang sering disamakan dengan pengertian data. Secara lengkap buku ini membahas : Bab 1 Konsep Dasar Teknologi Informasi Bab 2 Konsep Dasar Informasi Manajemen (SIM) Bab 3 Peranan SIM dalam Kegiatan Manajemen Bab 4 Dukungan Sistem Informasi Manajemen pada Bidang Fungsional Organisasi Bab 5 Teknologi Informasi dan Komunikasi untuk SIM Bab 6 Perancangan dan Pemeliharaan Sistem Informasi Manajemen (SIM) Bab 7 Teknologi Informasi Untuk Pencapaian Keunggulan Kompetitif Organisasi Pendidikan Bab 8 Penjaminan Mutu SIM Bab 9 Pengawasan dan Evaluasi Sistem Informasi Manajemen

Kewirausahaan Digital

Kewirausahaan dan Bisnis Online

Dasar-Dasar Ilmu Manajemen

Rahasia SUKSES Belajar Bahasa Inggris dengan Mudah Tanpa Melalui GRAMMAR yang Membosankan !!

Paling Mudah Membuat Website Profesional dengan Joomla

Memiliki website adalah langkah awal. Langkah selanjutnya adalah mengoptimalkan website tersebut agar bisa dengan mudah ditemukan melalui mesin pencari Google. SEO adalah teknik yang harus dikuasai oleh pemilik website dan pelaku usaha online, karena jika website bisnis Anda tidak bisa ditemukan melalui mesin pencari Google maka Anda akan kehilangan peluang untuk mendapatkan pelanggan baru. Buku ini menjabarkan langkah demi langkah cara melakukan optimalisasi website, agar website bisa lebih mudah ditemukan melalui pencarian Google.

Seo adalah sebuah ilmu yang tidak pernah ada kedaluwarsanya, tidak pernah expired. Selama ada bisnis online, selama orang mencari informasi melalui search engine, selama itu pulalah ilmu SEO akan selalu dicari dan dipelajari. Bagi pemilik bisnis online, menguasai ilmu Seo adalah WAJIB, karena melalui pemahaman akan SEO, pemilik bisnis online akan dapat mengoptimalkan website menjadi lebih ramah terhadap search engine. Membuat website menjadi lebih mudah diketemukan dengan keyword-keyword tertentu. Buku ini memberikan pemahaman tentang SEO dan bagaimana melakukan optimalisasi meta tag website. Dengan buku ini, Anda bisa melakukan riset keyword yang tepat untuk kebutuhan website bisnis Anda. Tidak hanya sampai di situ, buku ini juga membahas tentang cara membuat video promosi instan menggunakan PowerPoint, dan bagaimana promosi di Facebook untuk kebutuhan internet marketing harian.

Di dalam buku ini dijelaskan secara lengkap bagaimana seorang peneliti dapat melakukan suatu penelitian ilmiah secara sistematis agar dapat menghasilkan suatu ilmu pengetahuan yang sah. Untuk dapat menghasilkan sumbangsih yang baik terhadap ilmu pengetahuan seorang peneliti haruslah mempunyai kemampuan untuk menganalisis permasalahan atau fenomena yang berhubungan dengan topik penelitian yang dapat dibentuk dalam suatu kerangka pemikiran yang mempunyai dasar pemikiran yang kuat. Dasar pemikiran ini haruslah sudah mempertimbangkan berbagai macam fakta dan literatur yang ada, sehingga akan menghasilkan hipotesis yang fokus, spesifik dan dapat diverifikasi. Selain itu, seorang peneliti haruslah menguasai objek penelitian dan dapat menentukan metode penelitian yang paling tepat. Kemampuan lainnya yang harus dimiliki oleh seorang peneliti adalah penguasaan terhadap desain penelitian, variabel, sumber dan jenis data yang harus didukung dengan teknik, alat, dan kemampuan analisa data yang baik sehingga dapat menghasilkan suatu laporan penelitian yang dapat memperkaya khazanah ilmu pengetahuan. Buku ini terdiri dari 14 bab, yaitu : Bab 1 Pendahuluan Metode Ilmiah Bab 2 Penelitian Ilmiah Bab 3 Masalah & Kerangka Pemikiran Bab 4 Hipotesis Penelitian Bab 5 Objek Dan Metode Penelitian Bab 6 Desain Penelitian Bab 7 Operasionalisasi Variabel Penelitian, Sumber Dan Jenis Data Bab 8 Metodologi Penelitian Ilmiah Bab 9 Alat Pengumpulan Data Bab 10 Validasi Alat Pengumpulan Data Bab 11 Reliabilitas Alat Pengumpulan Data Bab 12 Populasi Dan Teknik Penarikan Sampel Bab 13 Teknik Analisis Data Bab 14 Penyusunan Laporan Penelitian

Uang memang bukan segalanya, tetapi segalanya butuh uang. Sehingga, tak heran jika banyak orang ingin menjadi kaya dan mapan. Namun, apabila saat ini Anda belum memiliki apa-apa, menjadi kaya terasa seperti mimpi belaka. Jangan putus asa! Ada banyak cara kreatif yang dapat menjadi mesin penghasil uang dan bisa Anda lakukan di rumah saja. Di buku ini, ada lebih dari 30 macam pekerjaan untuk menghasilkan uang, mulai dari membuka toko online, budi daya ikan hias, menjadi penulis, membuka jasa kursus, hingga trading saham dan valuta asing. Tak perlu bekerja di kantor, karena semua dapat Anda kerjakan di rumah saja. Anda bisa memilih salah satunya sesuai minat dan keahlian. Semoga sukses!

Website Canggih dan Praktis dengan Blogspot

Cara mudah menghasilkan website terbaik untuk usaha online

Kitab Sakti SEO

1 Juta Rupiah Pertama Anda dari WordPress

Panduan Blogging

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya kepada kami sehingga kami berhasil menyelesaikan Buku dengan judul Kewirausahaan Digital sesuai yang ditargetkan. Buku ini berisikan tentang fenomena yang muncul melalui perkembangan teknologi informasi dan komunikasi yakni penjualan produk atau jasa melalui jejaring elektronik. Kami menyadari bahwa Buku ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun selalu kami harapkan demi kesempurnaan buku ini. Akhir kata, kami sampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan serta dalam penyusunan Buku ini dari awal sampai akhir. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi segala usaha kita. Amin.

Website sudah bisa dipisahkan dari gerak dan laju bisnis. Apa pun bisnisnya, memiliki sebuah website adalah keharusan. Bagi sebagian orang, membuat website sendiri bukanlah pilihan, karena memang hal tersebut tidaklah mudah. Namun, bagaimana jika ada cara instan dalam membuat website sendiri? Dalam 15 menit, Anda sudah dapat membangun website dengan tampilan profesional. Cara Instan Membuat Website memberikan panduan langkah demi langkah untuk membuat website ala pro melalui jalur instan, jalur cepat-lintas teknik yang dapat digunakan oleh siapa saja untuk membuat website. Siapa pun Anda, apa pun bisnis Anda, sekarang Anda bisa membuat website sendiri, layaknya seorang profesional.

WordPress adalah CMS paling populer sekarang ini, di mana WordPress dipilih oleh banyak kalangan, baik itu profesional ataupun pemula karena WordPress mudah digunakan. Bagi Anda yang tertarik untuk mempelajari cara membuat website WordPress, buku ini berisikan langkah demi langkah membangun website WordPress sendiri dengan mudah dan cepat. Pembahasan di dalam buku tidak hanya sampai pada cara membuat website WordPress, tetapi sampai cara membuat website tersebut dapat dengan mudah ditemukan oleh pencari informasi melalui mesin pencari Google, atau yang dikenal dengan SEO WordPress. Dengan membeli satu buku, Anda mendapatkan dua pelajaran. Pelajaran pembuatan website dengan WordPress dan panduan melakukan SEO untuk website WordPress. Mukadimah Kondisi ekonomi umat di Indonesia secara umum, masih belum mandiri, bahkan masih jauh dari kemandirian. Parameter ketidakmandirian ekonomi umat itu terlihat pada banyak fakta dan kondisi objektif perekonomian umat, yaitu : Pertama, angka kemiskinan masih tinggi , apabila indikator kemiskinan menurut ILO dimana perkapita di bawah 2 dolar sehari, maka angka kemiskinan di Indonesia mencapai 100 juta jiwa lebih. Kedua, sumber daya alam Indonesia yang strategis umumnya dikuasai oleh asing. Minyak Bumi dikuasai oleh asing sebesar 87 persen, demikian pula hasil SDA lainnya, seperti emas dan gas. Ketiga, kebutuhan pangan bagi rakyat yang semakin tergantung dari import dengan tingkat ketergantungan yang semakin tinggi. Fakta ini jelas menunjukkan ketidakmandirian pangan umat. Keempat, lembaga produsen yang memproduksi kebutuhan umat, hampir semuanya dikuasai minhum (non umat), seperti kebutuhan sehari-hari sabun, shampoo, susu, odol dan hampir semua kebutuhan sehari-hari. Kelima, jumlah pengusaha kecil dan mikro masih mendominasi di Indonesia, jumlahnya mencapai 40 jutaan. Usaha-usaha mikro dan kecil atau apa yang dikenal dengan “sector informal” atau lebih jelas lagi self-employed workers memiliki pendapatan yang sangat rendah. misalnya, penjual bakso, nasi goreng keliling, penjual sayur, pedagang asongan, warteg sederhana, pedagang kaki lima (PKL), tukang parkir, dan lain-lain yang umumnya produktifitasnya rendah, sehingga pendapatannya pun rendah sekali.

Manajemen SDM Digital: Strategi Bertahan di Era Industri 4.0

Affiliate Marketing Modal Dengkul

Buku ini terdiri dari 15 Bab yang menguraikan tentang: Pemasaran: menciptakan nilai pelanggan dan keterlibatan pelanggan Perusahaan dan strategi pemasaran: kemitraan untuk membangun Hubungan yang lebih baik dengan pelanggan Menganalisis lingkungan pemasaran Sistem informasi pemasaran Pasar konsumen dan perilaku pembelian konsumen Pasar bisnis dan perilaku pembelian bisnis Segmentasi, penyasaran, dan pemosisian pasar Bauran pemasaran 1 (produk) Bauran pemasaran 2 (harga) Bauran pemasaran 3 (saluran pemasaran) Bauran pemasaran 4 (promosi) Menciptakan keunggulan bersaing dan pasar global Etika pemasaran dan tanggung jawab sosial Pemasaran di Era Digital

Bagi Anda yang ingin mahir membuat website sendiri menggunakan Joomla, buku ini memberikan solusi lengkap. Buku ini berisikan panduan langkah demi langkah dan panduan PageBuilder Joomla agar Anda bisa membuat layout sesuai dengan kebutuhan dan kreativitas. Agar website dapat lebih mudah ditemukan oleh pencari informasi melalui Google, buku ini juga menyuguhkan panduan cara melakukan optimalisasi SEO khusus website berbasis Joomla. Dengan bahasa sederhana dan mudah dimengerti buku ini menjadi pilihan yang pas bagi desainer web pemula sekaligus menjadi referensi bagi mereka yang sudah profesional. Jadilah website master dengan membaca buku ini! Kemajuan teknologi internet benar-benar memberikan arti tersendiri dalam bisnis sehari-hari. Namun, sayang sekali banyak pelaku usaha di Indonesia yang masih enggan merambah dunia maya untuk mengembangkan usaha dengan berbagai alasan, mulai dari ketidaktahuan akan manfaat internet untuk bisnis, hingga permasalahan modal. Buku ini membahas tentang manfaat internet bagi usaha sehari-hari dan bagaimana membangun sebuah website profesional untuk kebutuhan bisnis dengan modal Rp200 ribu. Buku

ini akan memandu pembaca mulai dari cara membeli domain, cara membeli hosting, cara membuat dan mengakses email, hingga cara membuat website ala pro dalam waktu yang singkat. Sebuah buku yang kaya dengan pembahasan yang dikemas dalam bahasa sederhana dan aplikatif sehingga akan sangat berguna bagi para pembaca untuk membangun bisnis ke level selanjutnya, yaitu merambah dunia maya dan memenangkan persaingan secara online.